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      Annotation

    
        
          Данная работа посвящена разработке методики по выбору метода экспресс-диагностики состояния здоровья человека. В ходе исследования были решены следующие задачи: 1. проанализированы существующие методы экспресс-диагностики состояния здоровья человека; 2. разработана методика по выбору метода экспресс-диагностики состояния здоровья человека; 3. разработаны практические рекомендации к выбранному методу экспресс-диагностики состояния здоровья человека. Теоретической основой выпускной квалификационной работы послужили материалы исследования А.Б. Леоновой и А.С. Кузнецовой о функциональных состояниях и работоспособности человека в профессиональной деятельности [35], Р.М. Баевского об анализе вариабельности сердечного ритма, а также К.Г. Короткова о применении метода газоразрядной визуализации в медицине [29]. Для проведения исследования существующих методов экспресс-диагностики и формирования методики по выбору метода экспресс-диагностики состояния здоровья человека были использованы эмпирические (сравнение, описание), теоретические (формализация, гипотетико-дедуктивный), общелогические (анализ, обобщение, аналогия и др.) методы. В результате с помощью разработанной методики с практической точки зрения наиболее универсальным методом был определен метод газоразрядной визуализации. При исследовании состояния здоровья человека использовался программно-аппаратный комплекс «Bio-Well». По итогам проведенного исследования были получены результаты оценки функционального состояния организма человека, его резервов и адаптационных возможностей, а также даны рекомендации для более широкого применения данного метода в разных сферах деятельности.
        

        
          The aim of this work is to develop a methodology of choosing an express-diagnosis human health status method. As part of study, following tasks were solved: 1. the existing methods of human health status express-diagnosis were analyzed; 2. a methodology of choosing a human health status express-diagnosis method were developed; 3. practical recommendations for the human health status express-diagnosis method selected were developed. The graduate qualification work is based on the research of A.B. Leonova and A.S. Kuznetsova about the functional states and human performance in professional activities [35], R.M. Baevsky about the analysis of heart rate variability, as well as K.G. Korotkov about usage of the gas discharge visualization method in medicine [29]. Empirical (comparison, description), theoretical (formalization, hypothetical-deductive), general-logical (analysis, generalization, analogy, etc.) methods were used to conduct a study of existing methods express-diagnosis and the formation of a methodology for choosing a human health status express-diagnosis method. As a result using the developed methodology practically speaking the method of gas-discharge visualization was determined as the most universal method. While the human health study, the «Bio-Well» hardware-software complex was used. According to research, the results of human body functional state evaluating, its reserves and adaptive opportunities were obtained, as well as recommendations for the wider application of this method in various fields of activity were given.
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